

Cuba commémore le 68e anniversaire du débarquement du Granma



La Havane, 30 novembre (RHC) Des écrivains et intellectuels cubains commémoreront le 68e anniversaire du débarquement du yacht Granma, un événement qui transcende aujourd'hui l'histoire, ce lundi à la librairie Fayad Jamís de La Havane avec une table ronde intitulée L'épopée du Granma : s'incliner devant l'espoir.

30 novembre 2024 | 08:46

Les chercheurs et journalistes Katuska Blanco et Daily Sánchez y discuteront avec le journaliste et critique Fernando Rodríguez de l'arrivée du navire sur la plage de Las Coloradas le 2 décembre 1956, avec à son bord Fidel Castro et 81 autres membres de l'expédition visant à libérer Cuba de la tyrannie de Batista.

Auteur d'une vaste littérature liée à la vie et à l'œuvre du leader historique de la révolution cubaine, Katuska Blanco a maîtrisé des titres tels que Todo el tiempo de los cedros. Paisaje familiar de Fidel Castro Ruz, Ángel, la raíz gallega de Fidel et Fidel. Biografía.

Quant à Daily Sánchez, il se distingue par les textes Pichirilo, el dominicano del Granma, lauréat du Prix du 26 juillet des Forces armées révolutionnaires en 2014, et Raúl Gómez García, el periodista del Moncada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371000-cuba-commemore-le-68e-anniversaire-du-debarquement-du-granma>



Radio Habana Cuba